



みなもと小の児童に
身につけさせたい4つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

令和3年度白根源小学校教育がスタートしました！

令和3年度がスタートしました。昨年度は、コロナウイルス感染症のために、4月に入学式も始業式もできないという異常事態でしたが、今年度は4月6日に、新任式・始業式、入学式が予定通り無事実施できました。特に、入学式は、新入生の子どもたちにとっても、保護者にとっても、家族にとっても、一大イベントです。いつもの年のように無事入学式ができ、子どもたちを受け入れることができ、ほっとしました。入学式に先立って行った新任式・始業式では、新しい担任は誰になるのか、ワクワクしながら担任発表を聞く子どもたちの姿が印象的でした。発表された担任の先生方に大きな拍手をおくってくれました。みんなに拍手できる源小の子どもたちは、優しく、素敵な子どもたちだと思います。



令和3年度も職員が一丸となって、子どもたちの健やかな成長のために頑張っています。保護者・地域の皆様には、白根源小学校の教育活動にご支援・ご協力をいただけますようお願いいたします。

新赴任の先生方紹介



4名の先生方が異動になり、新たに5名の先生方が赴任されました。とても力のある先生方で心強いです。よろしくお願いします。

新採用の古瀬先生は、昨年度、学力支援スタッフとして本校に来ていただいていた。非常勤の飯田先生は、昨年度末で退職しましたが、今年度は半日勤務で来ていただきます。

よろしくお願いします。

役職	氏名	前任校等
教頭	おの ゆうこ 小野 優子	葦崎北東小
教諭	もちつき ようこ 望月 陽子	楡形北小
教諭	ふるせ まこ 古瀬 真子	新採用
講師	ほりうち さとし 堀内 訓	芦安小
非常勤	いいた むつみ 飯田 睦美	白根源小

白根源小学校職員紹介

校長	河村 徳仁	5年生担任	望月 陽子	初任者指導	飯田 睦美
教頭	小野 優子	6年生担任	河野 薫理	学習支援	飯野 郁子
教務主任	米山 茂雄	さくらんぼ担任	飯野 淳美	学習支援	堀内 訓
1年生担任	青木 千波	ひまわり担任	藤森 光郎	学校司書	清水沙也加
2年生担任	古瀬 真子	養護教諭	小林 理江	用務員	清野みゆき
3年生担任	空閑 菜穂	栄養教諭	宮川絵梨奈	A L T	ウィリアム
4年生担任	望月 宏樹	事務主任	齊藤 藍		

令和3年度の白根源小学校の全職員です。どの先生も力のある素晴らしい先生です。少人数の学校の良さを生かして、全職員一丸となって、きめ細かな指導に取り組んでいきたいと思っております。1年間よろしくお願いします。

令和3年度入学式

4月6日(火)に入学式が行われました。コロナウイルス感染症対策のために、参加者も制限される中、30分という短い時間の式でしたが、南アルプス市教育長 増山希世彦様のご臨席を賜り、こころ温まる式を行うことができました。在校生を代表して、5・6年生の児童もかわいい1年生の入学をお祝いしてくれました。



校長式辞として以下のことを話しました。

十六人の一年生の皆さん、入学おめでとうございます。みなさんが入学してくるのを、先生たちも、上級生のお兄さんやお姉さんも、楽しみに待っていました。みなさんが入学してくれて、とてもうれしいです。

今日は、皆さんの入学をお祝いするために、南アルプス市教育長、増山希世彦様がお客様として、来てくださいました。お忙しい中をおいでいただき、本当にありがとうございます。

また、全校の子どもたちを代表して五年生と六年生のお兄さん・お姉さんも参加してくれました。

さて、一年生のみなさん、白根源小学校は、とてもよい学校です。上級生のお兄さんやお姉さんは、あいさつがしっかりできたり、お話をしっかり聴いたり、黙って一生懸命掃除したり、すごく頑張っています。また、本をたくさん読んだり、歌が上手だったり、どの学年の人とも仲良く遊んでいます。一年生のみなさんとも明日から一緒に遊んでくれると思います。楽しみにしててください。

一年生のみなさんに校長先生から、二つのお願いがあります。

一つ目は、「お話をよく聴ける子供になってほしい。」ということです。先生の話をしっかり聴いていると、勉強が良くなります。お友達の話をよく聴いてあげると、お友達の気持ちが、良くなります。お話を良く聴くことができる人は、かしこくて、やさしい人になれます。

二つ目は、「友達と仲良くできる子供になってほしい。」ということです。学校では、友達と一緒に運動したり歌を歌ったり、いろいろなことをします。いろいろな人と、いろいろなことをするから学校は楽しいし、たくさん力を身につけることができるのです。友だちと仲良くできる人も、かしこくて、やさしい人になれます。

校長先生から、二つのお願いをしました。よく覚えておいてください。

保護者の皆さま、本日は、お子様のご入学おめでとうございます。職員一同、心よりお祝い申し上げます。

昨年度はコロナウイルス感染症のために、この4月に入学式が行われず、2か月に及ぶ休校の末やっと入学式が行われました。今年も予定通り、本日入学式が開催でき、大変嬉しく思います。

さて、本校の職員は、子どもたち一人ひとりの良さを大切に、熱い思いと、やさしい心を持った職員ばかりです。小さな学校ですが、少人数の良さをいかし、全教職員で、知徳体のバランスのとれた児童の育成に向けて、努力しております。

また、子どもたちを、より良く育てていくためには、保護者の皆様との信頼関係、連携が欠かせません。学校と家庭とが協力し、共に子どもたちを伸ばしていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

一年生の皆さん、よくお話を聞くことができ、とても立派でした。さすが、伝統ある白根源小の一年生ですね。明日からがんばりましょう。これで校長先生の話が終わります。

交通安全教室

4月8日(木)に交通安全教室を行いました。はじめに、交通安全見守りに関わってくれている団体の代表の皆さんを紹介し、その後、市の交通安全指導員のお話を聞き、グループに分かれて、道路の渡り方の実習を行いました。みんなよく話を聞いて、真剣に練習していました。その後、1年生は残って、交通ルールの確認や「右見て、左見て、もう一度右見て」と渡り方の指導を受け、最後に安全な渡り方を道路に出てやってみました。

1年生の交通事故が一番多いそうです。事故にあわないようにみんなで見守りたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、よろしくお願いします。

来ていただいた交通安全見守り代表の皆様

源小の子どもを見守る会会長	久保田雅貴様
安全・安心見守り隊リーダー	伊藤香代子様
スクールガードリーダー	戸澤 聡様
南アルプス警察署スクールサポーター	小田切美智也様
南アルプス警察署交通安全担当	藤巻正和様
源駐在所	阪本健太様
市交通専門指導員	上田なほみ様 神田早苗様 内田紘子様

※自主的に見守りに協力していただいている皆様、ありがとうございます。

